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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 

MARINGÁ PREVIDÊNCIA. Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e 

dezessete, reuniu-se o Conselho de Administração da Maringá Previdência, 

ordinariamente, na sede da mesma, com a presença dos membros: Wilson Antonio 

Braz (Presidente), Damaris Gonçalves Josepetti (Secretária), Amilton Dantas, Douglas 

Vilardo Gaivão, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e Miguel Campanha Junior. 

Estiveram presentes, também, o Diretor Superintendente, Ricardo Mello David, a 

Diretora Financeira e Previdenciária, Maria Silvana Barbosa Frigo, o Diretor de 

Administração e Patrimônio, Jansen Miliorini da Silva, e o contador Edimar de Oliveira 

Carvalho. Iniciando os trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos, 

passando ao Item I — Proposta Orçamentária da Maringá Previdência para o ano de 

2018 e o Plano Plurianual 2018-2021. O Presidente passou a palavra ao contador da 

Maringá Previdência, Edimar de Oliveira Carvalho, que fez a apresentação da 

proposta orçamentária e do PPA aos conselheiros e demais presentes O contador e a 

Diretora Financeira e Previdenciária responderam aos questionamentos que foram 

feitos pelos conselheiros. O total do orçamento da Maringá Previdência para o ano de 

2018 é de R$ 213.168.152,00, que corresponde a 13,12% do orçamento total do 

Municipio. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente assinada.x.x.x.x.x.x.x 
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